

*La diputada y presidenta de las Juventudes Comunistas, realizó el discurso de cierre de la Fiesta de los Abrazos y aseguró que buscarán recomponer el movimiento social para empujar las transformaciones.*

En el cierre de la trigésimo segunda versión de la Fiesta de los Abrazos, la presidenta de las Juventudes Comunistas de Chile y diputada, Daniela Serrano, se dirigió a los presentes desde el escenario principal, “tenemos un gran orgullo por la historia que cargamos sobre nuestros hombros, pero también entendiendo que ese orgullo se debe traducir en una responsabilidad que a cada momento refrendamos en el trabajo de masas, del frente estudiantil y de nuestros representantes populares: concejales y concejalas, una diputada también, porque las Juventudes Comunistas de Chile nuevamente llegamos al Congreso”.

Asumiendo aquel compromiso, Serrano señaló que “entendemos que debemos avanzar en un proceso de transformaciones sociales que ha comprometido el gobierno del presidente Gabriel Boric y también entendemos que por la fuerza acumulada de nuestro pueblo, donde la juventud fue protagonista, saltando torniquetes, que vamos a decir vamos a echar abajo la Constitución del dictador”.

Justamente, con respecto al proceso constituyente, agregó, “sabemos que la historia no es lineal, que muchas veces también se compone de derrotas, pero sabemos muy bien lidiar con ellas, porque el 4 de septiembre para nosotras y nosotros también significa volver a pararnos y volver a decir aquí no claudica nuestra política, porque claudicar en este momento significa darle la espalda a nuestro pueblo. Vamos a incidir, vamos a disputar y una vez más esta juventud política va a hacer carne de lo que significa ser una de las juventudes políticas más importantes de este país, haciendo nuevamente que este movimiento social se recomponga para empujar las transformaciones”.

Al igual que lo hicieran diversos dirigentes políticos durante la Fiesta de los Abrazos, la presidenta de las Juventudes Comunistas hizo un llamado a la unidad y a conseguir una mayoría social, “en estos momentos necesitamos llamar a la más amplia unidad de todas las fuerzas transformadoras, porque es así solamente, con los sindicatos, con el movimiento estudiantil, con los pobladores y pobladoras, vamos a empujar lo que le comprometimos a este pueblo que tanta demanda hoy día enarbola”.

Finalmente, expresó que “refrendamos principios que son básicos y que hoy día al menos nosotros y nosotras, entendiendo la responsabilidad que tenemos, bien sabemos que tenemos una promesa con el pueblo de Chile, con la juventud que se movilizó, con aquellos que perdieron su vida, que fueron mutiladas y mutilados abriendo este proceso constituyente y -por qué no decirlo- aunque nos intenten hacer retroceder, liberar a los

presos y presas políticas”.

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2023/01/Nueva-grabación-44.m4a>

65,857 total views,  
10 views today